

Nicolás Maduro termine sa tournée dans les pays exportateurs de pétrole



Moscou, 16 janvier (RHC-PL-Telesur) Avec une visite en Russie, le président vénézuélien Nicolás Maduro a mis un point final à sa tournée dans les pays membres de l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole, l'OPEP, au cours de laquelle il a analysé le marché du pétrole.

Dans des déclarations à la presse, le chef de l'État vénézuélien a expliqué qu'au cours de ses visites en Chine, en Iran, en Arabie Saoudite, au Qatar et en Algérie, il a scellé des alliances stratégiques dans le secteur de l'énergie, des alliances qui doivent conduire à la stabilisation des cours du brut.

Nicolás Maduro a également signalé que ces pays se sont engagés à apporter des fonds pour un montant d'un milliard de dollars, destinés à la construction de 30 cités scolaires au Venezuela.

Par ailleurs, Caracas et Moscou ont décidé d'augmenter les investissements de l'entreprise publique russe Gazprom dans l'exploitation du pétrole de la région vénézuélienne de l'Orinoco afin de contribuer à la remontée des prix du pétrole.

Le président vénézuélien fera un bilan de sa tournée dans les pays membres de l'OPEP lors d'une intervention au parlement mardi prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43765-nicolas-maduro-termine-sa-tournee-dans-les-pays-exportateurs-de-petrole>



Radio Habana Cuba